

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana ESTER DÍAZ DE RADA RUIZ murió en la paz del Señor, el 25 de julio de 2023 a los 97 años y 71 de vida religiosa, en la Comunidad de la Residencia La Milagrosa de Lérida.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 26. de julio de 2023



Nuestra hermana Ester nació en Cárcar, provincia de Navarra (España). Sus etapas iniciales de formación las vivió en la Casa Madre y aquí también emitió los votos perpetuos.

Su vida apostólica estuvo la mayor parte dedicada a la Sanidad, como ATS siempre atendiendo con solicitud a sus enfermos, Teruel, Lérida, Pamplona, repitiendo en algunas, aunque con misión diferente, en Teruel residió en la Casa de acogida, Santa María de los Ángeles, dedicando también su vida a la Pastoral Sanitaria, y en Laredo en la Guardería. El servicio de Superiora y Vicaria Local fueron otros aspectos de su colaboración "hacia dentro".

En la Residencia de la Milagrosa, trabajó como ATS y volvió con posterioridad a la Comunidad el 2013, ya con bastantes dificultades de movilidad utilizando la silla de ruedas.

Desde la comunidad actual me dicen que era una hermana de carácter fuerte y luchadora, ayudaba a quien lo necesitaba y aceptaba con paciencia sus dolores e inmovilidad. Cuidaba la relación con las hermanas y sabía pedir perdón cuando reconocía que había molestado a alguien.

Que el Señor resucitado la haya acogido en su debilidad y fidelidad en el seguimiento.
DEP.